Die Aufgaben der Kreisleitungen im Vorfeld ihrer Konferenzen umfassen ein breites Spektrum kollektiver Arbeit. Das Wichtigste jedoch besteht darin, daß ausgehend von einer gründlichen Analyse der Berichtswahlversammlungen die besten Erfahrungen verallgemeinert und die Vorschläge und Hinweise der Parteimitglieder in konkrete Leitungstätigkeit umgesetzt werden, damit auf den Konferenzen jene Fragen zur Beratung stehen, mit denen solide politische, ideologische und ökonomische Grundlagen für die erfolgreiche Durchführung der Kommunalwahlen 1984 und die würdige Vorbereitung des 35. Gründungsjubiläums unserer Republik geschaffen werden.

Schwerpunkte schöpferischer Masseninitiative

Dabei ist davon auszugehen, daß sich die effektivste Konferenzvorbereitung an der Basis vollzieht, in den Partei- und Arbeitskollektiven; denn dort vor allem sind die Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes im tagtäglichen Kampf zu verwirklichen. Dabei ist die schöpferische Masseninitiative überall darauf zu richten.

- daß hohe ökonomische Ergebnisse erreicht werden,
- das Verhältnis von Aufwand und Ergebnis der Produktion weiter verbessert und
- mit den vorhandenen Fonds rationeller gewirtschaftet wird,
- die Errungenschaften des wissenschaftlich-technischen Fortschritts noch wirkungsvoller für das Wachstum des Nationaleinkommens genutzt werden.

Es geht insgesamt darum, mit sinkendem Aufwand mehr und hochwertige Erzeugnisse für die Versorgung der Bevölkerung, der Volkswirtschaft sowie für den Export zu produzieren. Dazu ist notwendig, die kritischen Einschätzungen aus den Rechenschaftsberichten und der Diskussion der Berichtswahlversammlungen, die auf wichtige Reserven zum Beispiel bei der Nutzung von Wissenschaft und Technik, der besseren Ausnutzung der Grundfonds und der Entwicklung des Neuererwesens hinweisen, konsequent aufzugreifen, den Kampf um Veränderungen zu organisieren und die besten Erfahrungen auf diesem Gebiet zu verallgemeinern.

Die ökonomischen Aufgaben stellen an alle- Parteikollektive große Anforderungen. Die von den Kreisdelegiertenkonferenzen dazu heräuszuarbeitenden Kampfziele müssen verbunden sein mit Aufgaben und Impulsen für eine hohe Ausstrahlungskraft aller Kommunisten auf die Werktätigen; denn die feste Verbundenheit mit ihnen ist der Schlüssel zu ihrer Lösung. Das gilt auch für die Kampfposition der Grundorganisationen in der sozialistischen Landwirtschaft, besonders zur Durchsetzung der sozialistischen Betriebswirtschaft auf höherem Niveau, beim Zusammenwirken der LPG und VEG in der Kooperation zur Steigerung der Produktion und Senkung des Produktionsverbrauchs sowie zur Beseitigung ungerechtfertigter Differenziertheit innerhalb und zwischen den LPG und VEG.

Hohe Teilnahme, lebendige Diskussion

Die mit 93,9 Prozent hohe Teilnahme der Genossen an den Berightswahlversammlungen und die lebendige, schöpferische Diskussion, in der über die Hälfte der Genossen das Wort ergriff, - in den Parteigruppen beteiligten sich daran oftmals alle -, wie auch die 280 000 konstruktiven, nach vorwärts weisenden Vorschläge und Hinweise aus den Wahlversammlungen sind eine gute Voraussetzung, um neue bedeutende Arbeitstaten im sozialistischen Wettbewerb hervorzubringen.

Dazu ist aber auch notwendig, daß durch das vorbildliche Wirken der Genossen der Einfluß der Partei in allen Arbeitskollektiven weiter verstärkt